

Informe Anual 2023



Voluntariado *Una experiencia que cambia vidas*



El inicio

El 2004 iniciamos el Sueño de transformar vidas: el primer grupo de voluntari@s juntaron de manera desinteresada sus manos a las nuestras para empezar a recorrer este nuevo camino.

Pilar fundamental para el trabajo

Desde que empezamos, hasta hoy, los voluntari@s han sido el pilar que sostienen nuestro trabajo. Esta labor altruista es remunerada con aprendizajes, experiencia, sonrisas, besos, abrazos y todo tipo de expresiones de gratitud. El voluntari@ cruza las barreras económicas, sociales, políticas, religiosas y culturales, haciéndose imprescindible para lograr cambios significativos en la vida de los beneficiarios.

El voluntariado y los proyectos

En todos los proyectos de la fundación, aunque en diferentes periodos de tiempo, colaboran voluntari@s nacionales y extranjeros.

En el caso de los vacacionales son periodos cortos, de un mes, donde trabajamos con 180 niños, niñas y adolescentes en actividades recreativas y formativas; colaboran con nosotros 25 voluntari@s nacionales y extranjeros.

En los proyectos de Tareas Dirigidas, Comedor Popular, Centro Infantil y Desarrollo Comunitario también nos fortalece el voluntariado, personas que vienen de seis meses a un año, como es el caso de los estudiantes de trabajo social de Suiza. Ellos se involucran a fondo en la problemática cotidiana del trabajo con las 95 familias y los 150 niños, niñas y adolescentes de 1 a 17 años, que atendemos durante todo el año.

Los fines de semana 10 jóvenes del barrio colaboran con la planificación, ejecución y evaluación de actividades de la Zona Adolescente, un proyecto que reúne a más de 30 adolescentes y se enfoca en la prevención de problemas sociales y actividades recreativas.

En convenio con las universidades privadas tenemos estudiantes de diversas carreras que hacen “vinculación con la sociedad”: son de 80 a 150 horas en actividades recreativas, formativas, talleres puntuales, psicoeducación y mingas con los niños, niñas, adolescentes, jóvenes, familias y la comunidad en general, vigorizando nuestra misión.



El voluntariado como forma de vida

La Asociación Pro Minadores de Sueños en Suiza y la Asociación Sueñitos en Alemania cuentan con un grupo fuerte y estructurado de voluntari@s que hacen posible nuestra labor en Ecuador. Gracias a ellos hemos podido cambiar la vida de los niños, niñas y adolescentes que se benefician de los proyectos; ellos gestionan los recursos económicos con diversas actividades anuales desde Suiza y Alemania.

Donar lo más valioso: el tiempo

El tiempo es lo máspreciado que tenemos y donarlo es el mayor acto de generosidad que hemos podido evidenciar. El voluntari@ se entrega a sus actividades día a día con alegría, experticia y curiosidad; ofrece una partecita de su vida en bien de sus semejantes.



Ganar, ganar

El voluntariado es una experiencia enriquecedora para todos porque aprendemos y enseñamos. Esta dualidad nos hace ver la vida de diferente manera. Aprendemos a valorar todo: desde una ducha caliente, hasta una sonrisa y un abrazo sincero.

Una vivencia tan profunda e intensa marca un antes y un después en muchos sentidos y, sin duda, transforma la manera de afrontar la vida y el mundo.



Haga clic aquí para ver los testimonios personales y las entrevistas con los voluntarios:

prominadoresdesuenos.org



Donaciones en Ecuador

Banco Pichincha
Fundación Minadores de Suenos Cta.
corriente: 3410632504 Swift-Code:
PICHECEQ
ABA-code: 021 0000 89
Quito - Ecuador -

Motivo del pago: "Donación" o
"Afiliación" (o ambos)

Donaciones en Alemania

GLS Bank
Verein "Suenitos e. V."
BIC: GENODEM1 GLS
IBAN: DE60 4306 0967 8240 8623 00

Contactos

Fundación „Minadores de Suenos"
Marco Nyffeler
fundacion@minadoresdesuenos.org
Telefono: 00593 (0)23072947

Realizar juntos sueños de nin@s y adolescentes